



SGAO auf Städtereise in Dresden

Mitglieder und Freunde des Schwäbisch Gmünder Akkordeonorchesters besuchten vom 05.-08. Dezember das weihnachtlich geschmückte Dresden. Neben dem Besuch der bekannten Weihnachtsmärkte und einer abendlichen Elbeflussfahrt standen auch kulturelle Höhepunkte wie die Aufführung des Weihnachtsoratoriums von Bach in der Frauenkirche und die Opern-Premiere der Snow Queen in der Semperoper auf dem Programm. Den Abschluss bildete am Montag der Besuch der Gläsernen Manufaktur von VW. Mit vielen schönen Eindrücken kehrte die gesellige Reisegruppe am Montagabend wieder zurück.